

**COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE DES DELEGUES 2023 à FRIBOURG, 6 JUIN 2023. 10H-15 HEURES**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité

Rapport annuel.

Le rapport annuel de la vice-présidente mentionne en préambule que l'année écoulée a été assez mouvementée. En début d'année, nous prenons acte de la démission de notre président, Michel Pillonel, ceci pour des raisons de santé. Michel Pillonel a été chaleureusement remercié lors de l'assemblée des délégués du 10 juin 2022 à Lugano. Il a été nommé, sous de vifs applaudissements, Président d'honneur.

De plus, notre secrétaire central, Pierre Laesser, ayant lui aussi eu de gros problèmes de santé, a donné sa démission pour le 30 septembre 2022. Il a été vivement remercié car il a notamment fourni à notre Fédération, beaucoup de documentation pour enrichir nos réflexions.

Après discussion avec Marco Spinelli, notre caissier central, il a été décidé de chercher une secrétaire extérieure à notre Fédération. Après réflexion, notre choix s'est porté sur Françoise Bassand, parfaitement bilingue et déjà secrétaire à temps partiel auprès de la FARES. Elle a accepté notre proposition et sera rémunérée à l'heure.

Bulletin semestriel

Deux numéros sont en principe prévus par année. Toutefois, Max Graf, ancien secrétaire central de notre Fédération, qui s'occupait encore avec compétence de ce bulletin, en raison de son âge, dû aussi donner sa démission. En effet, l'imprimerie avec laquelle il collaborait ayant fait faillite. La recherche d'un autre partenaire, devenant une tâche trop lourde pour lui. Face à ces difficultés, Le comité s'est, dans un premier temps, tourné du côté du groupe de travail « Vers demain ». n'a pas, malheureusement, pour l'instant, par les ressources nécessaires pour poursuivre cette publication.

Il convient de réfléchir à la création d'une news-letter, sachant toutefois que cela demande beaucoup de travail.

Rapport des fédérations et du groupe de travail

Ces rapports n'ont pas été relus lors de l'assemblée.

Examen des comptes

Les comptes 2022 se soldent par un bénéfice de CHF 2'458.40 et la fortune au 31.12.2022 se monte à CHF 45'129.26. La situation financière est saine.

Le rapport des réviseurs confirme ces chiffres et la bonne tenue de la comptabilité.

L'assemblée des délégués approuve les comptes et donne décharge au comité.

LE BUDGET 2023 se termine avec un bénéfice de CHF 4.90. Il est également approuvé par l'assemblée.

L'assemblée a été interrompue pour permettre à Mme Ruth Lüthi, ancienne conseillère d'Etat de présenter un intéressant exposé sur les problèmes d'actualité liés notamment au coût de la santé.

L'assemblée a repris aux environs de 14 h 30.

Election d'un nouveau membre du comité en la personne de Domenico Facciuto, route du Bugnonet 47, 1728 Rossens FR pour représenter le syndicat Syna

En outre, il est pris acte de la démission de nos collègues Martial Pittet et Albert Marti de la Fédération fribourgeoise.

**Election des contrôleurs des comptes**, Sont nommés vérificateurs suppléants Facciuto Dominique, SYNA et Galli Pier-Luigi FFR.

**Election des délégués de la FSR auprès des diverses organisations faitières**

Charlotte Deslarzes, Elisabeth Leo-Dupont, Jean-Maurice Fournier, Christiane Layaz-Rochat

### **Divers et propositions individuelles**

Demande de la Fédération fribourgeoise :

« Action auprès du CSA ayant pour but d'entreprendre une révision appropriée des statuts en vue de pouvoir compléter le point de vue des deux seuls représentants actuelles que sont l'ASA et la Fares, soit en d'autres termes de faire évoluer la configuration du CSA, ce qui ne pourra que renforcer son Leadership ».

Une importante discussion s'engage au cours de laquelle il convient de prendre connaissance de la Lettre d'Albert Marti et le mail de notre collègue Paul Bigler.

Dès lors toutes ces questions devront être reprises par le comité central.

L'Assemblée est levée aux environs de 16 heures.

La secrétaire par défaut :

Christiane Layaz-Rochat